



29. Dezember 1923: Anerkennung Sowjetrusslands durch die KPD...

Weihnachten in den Leo-Werken

Es gibt immer noch „liebenwürdige“ Arbeitgeber. Obwohl das nicht von allen gelagt werden kann...

Die Erhöhung der Straßenbahn-Tarife. In unserem früheren Artikel hat ein Druckfehler eine Irrführung...

Rundfunk

Donnerstag, den 30. Dezember: 6-6 Uhr: Nachmittagskonzert der Dresdner Rundfunkhauskapelle...

Bürgerlich-sozialdemokratisches Neujahrsgeheim an die Dresdner Werftätigen

Der neue Straßenbahntarif

Am Sonnabend, den 1. Januar 1927 treten folgende Tarifänderungen in Kraft:

Für die Bestimmung des Fahrpreises gilt die Fahrstrecke, die der betriebl. Straßenbahnwagen auf planmäßigen Linien...

Table with columns: Die Fahrpreise betragen für eine Fahrt, In Tagenbestell, einfache Fahrt, Umsteige, etc.

Die bisherigen Kursfahrstrecken auf den Linien 1, 6, 7, 9, 10, 12, 13, 15, 17, 18, 19 und 22 fallen weg.

Fahrtarten und Hefte

- Es werden ausgeben: 1. Übertragbare Karten zu 12 einfachen Fahrten für 1,65 RM...

Gleichzeitig mit vorstehenden Änderungen werden die Fahrpreise für die von der Städtischen Straßenbahn mitbetriebenen nicht städtischen Linien...

Table with columns: Die Fahrpreise betragen, Fahrstrecke, einfache Fahrt, Umsteige, etc.

Die Fahrpreise betragen:

Table listing various fare types like 'Ubergangskarten', 'Teilstrecken', 'Ganze Linie' with prices.

*) Mit Ubergangsfahrtscheinen für Kinder oder Ubergangsfahrtscheinen auf kann die Fahrt auf dem städtischen Linien...

Für Erwachsene werden keine einzelnen Ubergangsfahrtscheine ausgegeben...

Kündigung von Fahrkarten und Fahrtscheinen der Straßenbahn

Die Geltung folgender Fahrkarten und Fahrtscheine wird für Sonnabend, den 18. Januar 1927 aufgehoben:

- 1. für städtische Linien: 12er-Karten für Erwachsene zu 1,50 M...

Die im Verkehr befindlichen und noch in den Verkehr gelangenden Karten und Hefte können bis mit Sonnabend, den 15. Januar 1927 innerhalb ihres bisherigen Geltungsbereichs noch benutzt werden...

Zellendelegierten-Konferenz

am 29. Dezember, 7/8 Uhr, im „BelleVue“, Balthasarstr.